
Beratendes Ausschussmitglied Herwartz erkundigt sich nach dem weiteren zeitlichen Ablauf 
der Einbringung des Haushaltes für das Jahr 2009.  
 
Die Verwaltung verweist die Beantwortung dieser Frage an den Kämmerer mit dem Hinweis, 
dass es sich bei der Einbringung des Haushaltes 2009 durch die Einführung des NKF um eine 
Ausnahmesituation handelt. 
 


